
 

 ４月１２日に委員会活動がスタートしました。 

委員会活動は「当番的な活動」と「子供たちの発意・発

想を生かした活動」を合わせて、全校のみんなのために、

５・６年生が協力して行う活動です。４月１４日には、

委員長紹介集会が行われ、各委員長が今後の主な活動や

意気込みを発表しました。 

 

計画委員会 
委員長 今枝 駿斗 

 私達計画委員会では、学校行事のスローガン決

めや活動の工夫等、学校行事の計画を立てて実行

していきます。この学校全体を、一人一人の意見

を大切にしながら、全学年が楽しめる学校にして

いくために頑張ります。  

 

給食委員会 
委員長 田宮 大雅 

 給食委員会は、主に２階の栄養黒板の書き換え

や給食のめあての色塗り、放送、セレクト給食の

選択肢を決めたりします。この学校を給食が大好

きな人がたくさんいる学校にしたいです。1年

間、よろしくお願いします。 

飼育委員会 
委員長 三ヶ尻 はなの 

 私達飼育委員会は、うさぎに水やエサをあげた

り、掃除をしたり、イベントを企画したりしてい

ます。1年間、みんなが動物好きになれるよう

に、工夫してイベントを開催するので、よろしく

お願いします。 

 

新聞委員会 
委員長 千葉 音夢 

新聞委員会では、主に緑階段とピンク階段に新

聞を掲示しています。内容は、クイズや学校に関

係している事を書いています。みんなが学校を楽

しめるような新聞を作っていきます。１年間よろ

しくお願いします。 

  

放送委員会 
委員長 辻 航大 

 放送委員会では、朝の放送とお昼の放送をやっ

ています。朝の放送では主にその日の朝の予定を

放送し、お昼の放送では音楽や読み聞かせなどを

しています。ぼくは、放送を通して明るく笑顔で

一杯の学校にしていきたいです。 

環境委員会 
委員長 當山 孝之介 

 環境委員会では、みんなが気持ちよく学校へ来る

ために活動します。西浮フェスティバルでは、環境

を整えるためゴミ袋の配布や廊下の掃除などをし

ます。学校に楽しく来られるように、私達ができる

ことをがんばります。 

 

運動委員会 
委員長 大村 星瑚 

 私達運動委員会は、西浮っ子みんなが運動を大

好きになるようなイベントを考えます。誰もが笑

顔で楽しめるように運動委員で一生懸命話し合

い、一人一人が全力でがんばりたいと思います。 

 

栽培委員会 
委員長 今西 凌太 

 僕達栽培委員会は、１週間毎日花壇の水やりを

したり、さくら草まつりの司会や始めの言葉・終

わりの言葉などをしたりしています。学校が自然

でいっぱいになるように、一人一人全力でがんば

ります。よろしくお願いします。 

 

集会委員会 
委員長 吉倉 由唯 

 集会委員会では、全校児童が楽しめる集会を計

画して行っています。また、児童集会の進行も行

っています。児童全員が楽しめる集会を目指し

て、これまでの経験を活かして楽しい集会を計画

します。よろしくお願いします。 

図書委員会 
委員長 和田 康太朗 

私達は、毎日本の貸し出しや、返された本の消

毒をして本棚に戻すという仕事を行っています。

図書委員会では、みなさんに少しでも本を読んで

もらえるよう企画を提案し、読書好きな人が多い

小学校を作っていきます。 

 

保健委員会 
委員長 山田 龍之介 

 私達の保健委員会では、主に教室やトイレの石

けんやハンドソープ、アルコールなどをとりかえ

たり、健康観察版を配ったりしています。1年間

元気な人が多い学校にしていきますので、ぜひ応

援してください。よろしくお願いします。 


